
Protokolleintrag vom 29.08.2001

2001/434
 
Von Ruth Anhorn (SVP) und Hansruedi Bär (SVP) ist am 29.8.2001 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf der Allmend Brunau zusätzliche Fussballplätze erstellt werden können.
 
Begründung:
In der Stadt Zürich stehen bekanntlich nicht in ausreichendem Masse Fussballfelder zur Verfügung. Dieser Mangel liesse sich durch Realisierung von zusätzlichen
Fussballfeldern auf der Allmend Brunau lindern.


